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ATA N° 04/2019 DA REUNIÃO DO 1 

COLEGIADO DO CURSO DE 2 

BACHARELADO EM ENGENHARIA 3 

ELÉTRICA DO CAMPUS JOINVILLE DO 4 

IFSC, REALIZADA EM 16/10/2019. 5 

Aos dezesseis dias do mês de outubro de dois mil e dezenove, nas dependências do 6 

Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Santa Catarina - IFSC, Campus 7 

Joinville, às quatorze horas e trinta minutos, reuniram-se os seguintes membros do 8 

colegiado do curso de Engenharia Elétrica do Campus Joinville do IFSC: Anael Preman 9 

Krelling, Ary Victorino da Silva Filho, Joni Fusinato,  Jorge Roberto Guedes, Jose Flavio 10 

Dums, Jorge Adriano Prestes, Letícia dos Santos, Luis Mariano Nodari, Michael Klug. As 11 

seguintes deliberações foram encaminhadas: 1) A reunião iniciou com o coordenador 12 

apresentado a pauta e em seguida colocando em aprovação a ata da reunião 03 de 2019. 13 

Esta foi lida e aprovadas por unanimidade. 2) Dando sequência a reunião o Coordenador 14 

do Curso passou aos informes: a) O coordenador do curso informou que, conforme está 15 

previsto no regimento, será aplicada a avaliação e autoavaliação do Colegiado do Curso. 16 

Esta será aplicada de forma on-line, por meio de um formulário do google, seguindo o 17 

modelo do instrumento de avaliação proposto, e que serão convidados a responder a 18 

avaliação todos os membros titulares do colegiado, o coordenador da área de 19 

Eletroeletrônica e o Diretor de Ensino do campus. O questionário será aplicado no mês de 20 

novembro, e todos serão comunicados por e-mail; b) O coordenador informou que o 21 

resultado deste questionário, juntamente com o resultado dos relatórios da CPA e das atas 22 

de conselho de classe, serão utilizados para elaborar um plano de ação para a atuação do 23 

colegiado no ano de 2020. A análise de todos os resultados se dará na primeira reunião de 24 

2020, após juntados todos os documentos mencionados; c) O coordenador informou que a 25 

minuta do regimento para as disciplinas de Projeto Integrador está sendo elaborado, e que 26 

ele pretende colocar em aprovação até o final do ano; d) Sobre as normas de conduta e 27 

utilização dos laboratórios didáticos, foi informado que este assunto já foi pautado em uma 28 

reunião de coordenação da área de Eletroeletrônica, mas por falta de tempo naquele dia, 29 

este assunto não foi discutido. Assim o coordenador do curso solicitará novamente a 30 
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inclusão na pauta da próxima reunião de área; e) Como último informe, o coordenador do 31 

curso informou que o processo para divisão da sala 11 de professores do bloco 4 em sala 32 

de coordenação e sala de atendimento aos discentes está em andamento, contudo o 33 

processo está demorado porque depende do atendimento de chamado por parte de uma 34 

empresa licitada. Enquanto isso, o coordenador atende em sua sala as demandas 35 

rotineiras, e quando precisa tratar de assuntos que exigem sigilo e/ou descrição, este utiliza 36 

a sala citada. 3) Seguindo a reunião, foi posto em apreciação a minuta do Regimento para 37 

a elaboração de TCC no curso. O coordenador destacou que pelas regrar propostas o TCC 38 

será individual e que os modelos de documentos serão os institucionais, o que facilita a 39 

adaptação em caso de alteração destes pelo IFSC. O regimento foi aprovado por 40 

unanimidade e este será publicado no site do Curso na plataforma do SIGAA. 4) Em seguida 41 

o coordenador colocou em discussão algumas alterações nas regras de Estágio. Foi 42 

inserido o artigo 36 que trata da validação de estágio curricular obrigatório para os discentes 43 

que fizerem estágio sem estar matriculado concomitantemente na disciplina de estágio. 44 

Além disso o texto foi padronizado para os moldes de regimentos adotados pela Engenharia 45 

Elétrica. As alterações foram aceitas e aprovadas por unanimidade. O regimento será 46 

publicado no site da coordenação de curso no SIGAA. 5) Na sequência, o coordenador do 47 

curso colocou em discussão o Plano de Ação da coordenação elaborado para 2019/2. Por 48 

sugestão da representante discente Letícia dos Santos, foi incluído um item que trata da 49 

viabilização de uma semana da Engenharia Elétrica no ano de 2020. Após esta inclusão o 50 

Plano de Ação foi aprovado por unanimidade. 6) Como último ponto de pauta o coordenador 51 

colocou em discussão a revisão da forma como hoje é realizado o pré-conselho de classe 52 

por parte dos discente. O coordenador informou a todos que nos conselhos de classe das 53 

turmas de 2019/2 apenas o segundo módulo teve um discente presente. Isso, na visão do 54 

coordenador, se deve ao fato de o curso ser estruturado em disciplinas e pré-requisitos, 55 

onde a partir do segundo módulo os alunos deixam de constituir uma turma que avança 56 

homogeneamente no curso. Para tentar superar esta barreira e viabilizar o direito a 57 

manifestação de todos os discentes o coordenador entende que a forma como o 58 

instrumento de pré-conselho é aplicado hoje precisa ser revisto. Os professores Ary 59 

Victorino da Silva Filho e Luis Mariano Nodari argumentaram que eles compuseram uma 60 

comissão do campus que buscou reformular os instrumentos de pré-conselho e de conselho 61 
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de classe, e eles entendem que a nova abordagem deste instrumento é mais eficaz. Os 62 

demais membros entenderam e concordaram com o posicionamento dos docentes e 63 

concordaram que este novo modelo é o que deve ser utilizado. Quanto a forma de 64 

aplicação, após diversas argumentações foi decidido que no próximo ano este será aplicado 65 

aos discentes por meio de um questionário online. Para cada módulo será verificado pelo 66 

coordenador a disciplina que tiver mais discentes matriculados, e nesta turma é que será 67 

aplicada, pelo coordenador, a avaliação de pré-conselho. Ficou decidido também que após 68 

os conselhos do primeiro semestre, o Colegiado fará a análise da proposta, juntamente com 69 

o NDE, para verificar a efetividade desta aplicação e sugerir melhorias. Não havendo mais 70 

nada a tratar, declarou-se encerrada a reunião, cuja ata foi lavrada por mim, José Flavio 71 

Dums e será assinada por todos após a sua leitura e aprovação 72 

 Membro do Colegiado Assinatura 73 

 Anael Preman Krelling  _______________________________  74 

 Ary Victorino da Silva Filho  _______________________________  75 

 Joni Fusinato  _______________________________  76 

 Jorge Roberto Guedes  _______________________________  77 

 José Flavio Dums  _______________________________  78 

 Luis Eduardo Nolasco  _______________________________  79 

 Luis Mariano Nodari  _______________________________  80 

 Michael Klug  _______________________________  81 


